

祝出場!全国高校選抜卓球大会

卓球部 生産機械科2年 稚田 莞英さん（明豊中）

Q1：全国高校選抜卓球大会（3月 大阪市）出場おめでとうございます。県予選シングルスの試合内容、全国大会での抱負などを聞かせて下さい。

A1：県予選は、1月7日（土）大分市の南大分体育館で行われました。決勝以外は、ストレートで順調に勝ち進むことができました。決勝は、少し苦戦を強いられた場面があったのですが、戦術を変えたことで流れが変わり勝つことができました。全国大会では、ひとつ一つの試合を大事に戦い、粘り強く勝ち抜きたいと思っています。

Q2：伝統ある卓球部の活動状況と今年のチームとしての目標を教えて下さい！

A2：現在4名と少ない部員ですが、毎日2～3時間練習しています。新人戦では、団体で3位に入り、九州大会（12月 鹿児島）に出場することができました。6月の県総体では更に上位の成績が残せるようみんなで頑張ります。

Q3：顧問の溝部先生について教えて下さい。

A3：いつも大会のスケジュール確認や大会申込みなどしていただき、とても感謝しています。「当たり前のことを当たり前にやりなさい」と厳しい指導を受けることもありますが、ユーモアがあり面白いところも沢山ある先生です。

Q4：最後に、津久見市内の中学生や地域の方に一言お願いします！

A4：部員が少ないことが悩みの種です。中学生で興味のある方は、経験を問いませんので、伝統ある津久見高校の卓球部に入り、インターハイを目指しましょう！

毎朝あいさつを返してくれる地域の皆さんには、こちらが元気をもらいとても感謝しています。これからも我々卓球部をはじめ、津久見高校の生徒を暖かい心で見守っていただき支えていただければ幸いです。



●題字：総合ビジネス科 3年 橋本彩香
●こんには
津久見高校です



祝出場!JOCジュニアオリンピックカップ選手権大会

レスリング部 電気電子科1年 河野 誠也さん（坂ノ市中）

Q1：JOCジュニアオリンピックカップ選手権大会（4月 横浜市）出場権獲得おめでとうございます。宮崎市で行われた九州大会の試合内容、全国大会での抱負などを聞かせて下さい。

A1：カデット（15～16歳）85kg級に出場しました。試合中のことは、集中していたのでよく覚えていませんが、日々の練習で取り組んできた技が決まった場面も何度かあり、5位に入賞することができました。初めての全国大会ですので、1試合1試合に集中して全力を出し切りたいと思います。

Q2：レスリング部の活動状況と今年の目標を教えて下さい！

A2：津久見高校レスリング部の今年も目標は、団体でインターハイに出場することです。強い他校のチームに勝たないと出場できませんので、日々の厳しいトレーニングで実力を伸ばしたいと思います。

Q3：顧問の太田先生の指導は厳しいですか？

A3：太田先生は、熱心で厳しい面もありますが、常に僕たちの足りないところなどを分かり易い動作を交えながら教えて下さる素晴らしい先生です。

Q4：最後に、津久見市内の中学生や地域の方に一言お願いします！

A4：レスリング部員は、1・2年生を合わせて6名です。強いチームを作るには、選手層の薄さが課題なので、興味のある中学生は、是非津久見高校のレスリング部に入って下さい。一緒にインターハイを目指しましょう！地域の皆さんには、レスリング部員らしく気合いの入ったあいさつをしていきたいと思っています。その時は、励ましの言葉をいただけるとうれしく思います。



津久見高校からのお知らせ:ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)もご覧下さい!本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。 ☎82-4126